

Continúa CEDH capacitación a elementos de seguridad municipales



0



A- A A+

25 de Mayo 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos concluyó el curso especializado en seguridad pública preventiva para elementos de las corporaciones policíacas municipales, en el que participaron

mandos policías preventivos, mandos medios y jueces calificadoros.

El curso taller “Formación de Instructores de Derechos Humanos con Especialidad en Seguridad Pública Preventiva” forma parte del programa de Seguridad Pública y Cultura de la Legalidad a través del cual se capacita a las servidoras y servidores públicos de seguridad en la aplicación de los principios fundamentales, la protección a la dignidad humana y el uso legítimo de la fuerza.

En lo que va del 2015, la CEDH ha impartido los diversos módulos de especialización en derechos humanos a diferentes grupos de elementos de las Secretarías de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad de los municipios de Monterrey, San Nicolás, San Pedro, Cadereyta y García.

La CEDH destacó que la promoción y divulgación de los derechos humanos es una de las labores preventivas más importantes que desarrolla el organismo para prevenir y defender la integridad de las personas así como para fortalecer la cultura de la legalidad en la función policial.